

## 7年生長期宿泊学習

7年生は11月4日～8日までの4泊5日の長期宿泊学習を実施しました。場所は土浦市永井の県立中央青年の家です。5年生の時に1泊2日の宿泊学習は実施しましたが、4泊するのは他の市町村には類を見ない貴重な体験です。「～59人の仲間たち～みんなの気持ちを考え、一人一人が活躍できる宿泊学習！」をスローガンに5日間生徒たちは様々な体験をしました。1日目は向上庵で座禅体験。2日目は青年の家から剣ヶ峰、あきば峠、三石森林公園、雪入ふれあいの里を通過して青年の家にもどってくるハイキング。3日目は笠間方面への校外学習。4日目は飯盒炊飯（カレー作り）、そして最終日は切り絵。たくさんの体験をしました。しかし、そんな中でも学習の時間は確保され、朝晩行われたスタディータイムでは漢字や計算練習。また2日目の夜には人権教室、3日目の夜はビブリオバトルなども行われました。3日目あたりからは「早く家に帰りたい」とちょっとホームシックにかかっている生徒もいましたが、参加した生徒全員無事に5日間を過ごすことができました。

新治学園の7年生は、あいさつや時間にけじめをつける等、青年の家での生活態度が非常によく青年の家の職員の方々がほめてくださいました。



## 1年生はじめての遠足

10月30日、新治学園の遠足としては一番最後となりましたが、1年生が霞ヶ浦ふれあいランドに遠足に行きました。この日はとっても良い天気、予定されていたことのすべて無事に実施できました。広々とした芝生広場で食べたお弁当は格別だったようで、みんな時間をかけて味わっていました。入学して半年余りですが、お世話になった運転手さんや働いている方々に大きな声であいさつしたり、使った場所をきれいにしたりと立派な態度でした。



## パロアルト市からの訪問

土浦市が姉妹都市提携を結んでいるアメリカのパロアルト市から市長さんを含む6人のお客様が訪問に来ました。3年生が玄関で日本とアメリカの国旗を振りながら歌でお出迎え。そして、9年生が全員合唱を披露し、さらに日本の伝統的な遊びである、羽子板やおりがみ、けん玉等を紹介しながら一緒に遊びました。パロアルトの方々は「とても印象に残る良い交流だった。」と感想をのべていました。



## 11月後半の予定

- 20日(水) 芸術鑑賞教室
- 21日(木) B日課 4～6年クラブ活動
- 22日(金) 1年生保育園・幼稚園訪問 持久走練習開始
- 25日(月) 7～9年生定期テスト(9年は26日も)
- 27日(水) 県芸術祭 (9年生参加)
- 28日(木) 県芸術祭 (6年生参加)

## 12月の予定

- 2日(月) 教職員による朝の交通安全指導
- 3日(火) 56年生定期テスト
- 10日(火) 2学期末 PTA 授業参観
- 12日(木) 1～6年持久走大会
- 13日(金) 7～9年駅伝・持久走大会
- 23日(月) 2学期終業式